

Ini Harapan Wakil Gubernur Jawa Barat pada UM Bandung

Selasa, 23-08-2016

[MUHAMMADIYAH.OR.ID](#), **BANDUNG** -- Wakil Gubernur Jawa Barat, Deddy Mizwar menilai, pendirian Universitas Muhammadiyah Bandung (UM Bandung) bukanlah hal yang sulit untuk dilakukan oleh Muhammadiyah. Karena, menurutnya, Muhammadiyah sebagai organisasi Islam terbesar di Indonesia telah membuktikan kontribusinya dalam meretas kemiskinan dan kebodohan di Indonesia.

“Dengan hadir di Bandung ini, UMB akan tumbuh dengan pesat,” tutur Deddy mendorong tumbuh dan berkembangnya UM Bandung di Kota Bandung dalam sambutannya di peluncuran dan peresmian Universitas Muhammadiyah Bandung di Bandung, Selasa (23/8).

Menurut Deddy, UM Bandung dapat mengejar prestasi Perguruan Tinggi Muhammadiyah (PTM) yang ada di kota-kota lain di Indonesia. Karena, kata Deddy, Bandung merupakan kota yang besar dan dapat memberikan peluang bagi UM Bandung untuk berkembang.

(Baca [Syatno : Universitas Muhammadiyah Bandung Harus Menjadi Solusi Bagi Masyarakat](#))

“Saya kira ini bukannya mustahil UMB ini akan mengejar sahabat-sahabatnya di kota-kota lain,” ujar dia melihat banyaknya PTM yang tersebar di Indonesia.

Deddy mengatakan, Muhammadiyah memiliki amal usaha dalam bidang pendidikan, kesehatan maupun pelayanan sosial yang dapat menjadi denyut nadi Muhammadiyah di Jawa Barat. “Geliat dan ikhtiar Muhammadiyah memberikan andil yang signifikan,” ucap Deddy yang memang dikenal sebagai pegiat film itu.

Muhammadiyah, Deddy menambahkan, dengan berdirinya UM Bandung mampu berkontribusi untuk meningkatkan kualitas pendidikan di Jawa Barat. Dan hal ini membantu tujuan Pemerintah Jawa Barat dalam meningkatkan Angka Partisipasi Kasar (APK) Jawa Barat.

(Baca [Hadapi Lika-liku Rintangan, UM Bandung Jadi Dambaan Warga Jawa Barat](#))

Deddy juga berharap dengan berdirinya UM Bandung di Bandung ini dapat meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Jawa Barat. Dan, dia berharap UM Bandung mampu menjadi universitas yang mampu bersaing dengan universitas-universitas besar di Kota Kembang ini.

“Saya kira ini angin segar bagi Kota Bandung, khususnya di Bandung raya,” ungkap Deddy terkait lahirnya Universitas Islam modern yang berbasis technopreuner pertama di Bandung itu.

Reporter: [Bima Agniastunissa](#)

Redaktur: Ridlo Abdillah

Ilustrator: [Monsalata](#)